
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses 

vom Dienstag, den 31.10.2023. 

 

5.3 Anfragen und Anregungen 
 

Herr Holm fragt, welche Bushaltestelle für den Schienenersatzverkehr aktuell genutzt wird und bittet 
die Stadt dies entsprechend zu kommunizieren. Dies wurde auch in der Presse kommuniziert. 
Solange die Baustellenfläche auf dem Bahnhofsparkplatz eingerichtet ist, können dort keine Busse 
fahren. Die Ersatzbushaltestelle muss daher weiterhin genutzt werden. 

 
 




